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울124 ( )第 回 特別 議 臨時 地方自治發展特別委員 議

2錄 第 號

울特別 議 事務處

2001 2 22 ( ) 3日時 年 月 日 木 午後 時

場所 行政自治委員 議室

議事日程

1. 劃豫算室所管業務報告 件

2. 行政管理局所管業務報告 件

審査 案件

1. ... 2劃豫算室所管業務報告 件 面

2. ... 19行政管理局所管業務報告 件 面

(15 42 )時 分 開議

돈 여 주시 니다 원; .委員長 金成奎○

었 므 울 회 시회 지 특124特別 議

별 원회 차 회 개 겠습니다1 .

( 3 )議事棒 打

경 는 동료 원 여러 쁘신 활동 에도 지,

상 고 계심에 경과 경

니다.

울러 지 특별 원회 회 에 참 신

비 계공 원 여러 들 시劃豫算室長
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고에 감사 말 드립니다.

지 회가 활 고 지 단체 주1991 1995

민 직 거에 우리는 본격 지

시 맞 습니다.

에는 지 진등에 과 동99

시 어 지 단체 꾸

업 지 진 고 직도,

극 실 망 고 습니다.

특 근 지 환경 격 변화 에 가,

지 지 착 민

생활과 삶 질 상 역사 과업 식 여

처 지 단체 공 원들 능동 고 극 참

여가 말 드리 지 사

에 들어가도 겠습니다.

1. 劃豫算室所管業務報告 件

사; 1委員長 金成奎 劃豫算室 所管 業務報告○

건 상 니다.

( 3 )議事棒 打

업 고는 지 진과 역

업 수 에 내용 에 업 보고 듣도

겠습니다.

어 월 께 통 께2 21

업 보고 사 에 업 보고지 든지 그 도 께

듣도 겠습니다 참고 주시 니다. .

그러 업 보고 주시劃豫算室長
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니다.

니다; .劃豫算室長 金禹奭 劃豫算室長 金禹奭○

경 는 원 님 그리고 지 특별 원회,金成奎

원님 여러 신사 새 맞 처 개,

회 시회에 원님 여러 께 새 사 드리고 지124

도 주 업 계획 보고드리2001

원님들 고견 시 에 수 는 회 갖게

것 매우 게 생각 니다.

우리 시에 는 가사 에 지 사 극

지 지 건 사 지 확267

습니다.

는 지 상사 보다 강화

내 식에 가가 참여 는

식 환 고 과 에 도 우리 시 견 극

수 도 욱 겠습니다.

시 원님 그리고 가 그리고 직능단체가, ,

참여 는 진단 운 고 병 지

특별 원회 원님들과 협 가도 겠

습니다.

단체간에 협 시 도지사협 회·

수도 협 회 욱 활 화시 지 역량 키

우고 환경 통 등 수도 고 는 현 공동, ,

결 가겠습니다.

지 가시 과 에 얻 수

도 원님 여러 많 심과 언 탁드 마지

습니다.

에도 원님 여러 망 시는 든 루어지
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특 그리고 월드컵 비 마,

리 는 사실상 민 시 마 리 는 에, 2

든 망 시는 들 루어지 고 건강과

운 들 원 니다.

다 도 지 주 업 계획劃豫算室所管

보고드리 에 간 원님들께 개劃豫算室

리겠습니다.

( : , ,幹部紹介 政 劃官 趙大龍 劃擔當官 睦榮晩 組織制

, , )度擔當官 張京煥 豫算擔當官 申勉浩 法務擔當官 朴鎭昌

습니다만 늘審査評價擔當官 金植 審査評價擔當官

월 개 천신공 개 에 비3 19

책회 주 는 계 늘 리에 참 지 못

보고드립니다 주시 니다. .

어 업 에 지 업劃豫算室

보고드리겠습니다.

......................................................................

( )報告

劃豫算室 業務報告

에 실( )

......................................................................

상 보고 마 겠습니다.

님 수고 습니다; .委員長 金成奎 劃豫算室長○

어 업 보고에 원님들 질 劃豫算室長

답변 겠습니다.

원 여러 께 주신다 늘 회 효

운 답식 고 니다.

가 없 므 답식 진 도 겠습니다.
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비 계공 원 원님들 질 에劃豫算室長

실 답변과 충실 료 여 주시 니

다.

그러 업 보고에 질 실 원님 계시 질 여

주시 니다.

원 그러 리 보고가; ,李聲九 委員○

?

; .委員長 金成奎○

님 질 주시 니다.李聲九委員

수고 많습니다; .李聲九 委員○

본에는 본 지 가 수 는 티브가 도

도현협 회니 도도현단체 협 회 협 회 런 것 상,

당 활 화 어 들 드 브 고 습

니다.

그것 결 회 짝 못 게 몰 가 본 지

는 거 에 지고 상당 우리가 도 건,

었지 습니 획 수 는 계 가, ?

그런 미에 여 보니 시 도지사협 회 것·

운 고 본에도 단체 만 니고 회 도도현협 회

고 상당 협 가 돼 는 것 고

습니다.

그 우리 시 도 협 회가 지 습니 거 고· ?

협 지 니 지 확충에 연

것 니다.

누 고 런 가 니고 여튼 가

니 못 것 도 없고 다 싶어

본 그 어 들어 참고 시 고
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고 싶습니다.

그리고 어 보고 다는 건 어

겠습니 ?

지 지 내 것 거; .委員長 金成奎○ ……

그것 우리 다 원님 어보 습; .李聲九 委員○

니다.

상 니다.

님; .委員長 金成奎 金俊明委員○

니다; .金俊明 委員 金俊明委員○

업 보고에 보 쪽에 각 지 단체 고 협 개 가, 7

건 고 가 건 고 는76 10 , 100%

어 지 도 개 울시 고 지 고

지만 지 고 울 고 어 것 다100%

같 간다는 것 울시가 지역 어 편차가,

같 간다는 것 견 거수 가

닌가 ?

그런 수 겠습니다 그; .劃豫算室長 金禹奭○

런 시 도지사협 회 운 보니 지 원님 말·

는 어 경우에는 계가 다고 볼 수 없

는 그러 건도 습니다.

그러 각 시 도지사님들· .……

신다 답변 가; ,金俊明 委員○

게 겠습니다.

승 차원에 협; ,劃豫算室長 金禹奭○

것 협 는 그런 가 많 돼 고 그런,

고 가지 단체 간에 민감 그

런 에 는 각 시 도에 상 시 도· ·
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고 가지고 건 상 는 그런 ,

가지가 상승 용 지 지 지100%

고 습니다만 지 가지 다 지 시 도 간에 견·

갈 지는 다 참고 지역균형 과

에 는 경 도 천시 경우에는 공동 같 보,

취 다고 그 에 다 시 도 눠지는 그런·

견 가지고 는 건 사 는 그것,

다 거 다 시 도 간에 고 협 는 그·

런 .……

그런 협 는 어 도개 재; ,金俊明 委員○

도 것 고 공동 심사 든가 는 들어,

획경 고 는 런 말 드리고 싶습니다.

우리 지 고 울 고 루어진다 가 드립

니다 우리 수산 과다수확 가격 어지고.

통과 여러 가지 들도 에 우리 수산,

시 가 ?

가 시; , .劃豫算室長 金禹奭○ ……

가 시 같 경우에도 는 개;金俊明 委員○

다 본 같 경우는 원님 말 지만 각 도지사.

지도 도지사 든가 시 같 여 과다수,

확 지 고 주민 시 상 들 에 들어가

량 얼마 도 고 가격 얼마 도다 그리고,

시 에 얼마 도 돼 다 게,

과다수확 게 가 에 도지사

각 단체에 협 수 는 과다수확

지 도 그런 어 협 가 어 는 것 고 규

에 는 도개 에 는 고 같습니다, .
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그러 그런 어 것들 루어짐 지 가

활 화 고 울시에 는 우리가 가 시 에 동량

얼마 는 것 각 단체에 협 만 우리 민도

살고 지 도 살 수 는 그런 어 도개 는

다고 니다 어떻게 생각 니. ?

동감 니다 그 본; .劃豫算室長 金禹奭○

고 우리 는 그런 수산 사 에 체 가 다

본 경우에는 단체 수산 수 에 능.

상당 강화돼 는 에 우리 는 시다시 수

협 는 직 고 그것 는 게 림 수산,

에 고 에 그리고 본 경우에는 상당 도,

매시 도가 달돼 고 운 상당 진화 돼

에 들 고 다 니다만 가 시 경우에도

지 등 통 가지고 각 산지에 가 시 1

수 동량 가격에 보 현지에 수 는,

체 지 갖춰가고 고 는 갖춰 습니다.

그 그런 능 보다 확 고 지 金

님 신 보다 가 시 는 우俊明委員

리 울시내 어 도매시 도매시 도 지 건,

에 고 돼 는 리 도매시 도 습니다만

가 시 고 들 런 검 지

님께 신 그런 것들 참고 보 시金委員

킬 수 도 들 진 겠습니다.

그 게 주시 고 지 는 것; .金俊明 委員○

우리가 시 지 과 얼마 지만 사실 립도 에

도 각 지 다 에 실 에

는 지 립도가 형편없 어지는 가 고 많 곳
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고 그 에 그 형평에 맞춰 어 재 든가

그런 우리 울시에 도 사업지역 어 지 에 도 협

그 지역 어 사업 상 같 균등 게 갈 수

도 그런 어 협 건 어 것 같 가

는 도개 어 시에 고 는 그런 형,

태 것만 지 느냐 지 느냐, .

는 그 우리 지 에 여 다

어 립 가고 균형 맞고, ,

본 원 말 드린 그런 어 경 혁신 돼 그것

가지고 협 우리 도시 지 다 어

립 같 수 는 그런 어 지

니다.

상 니다.

님 수고 습니다; .委員長 金成奎 金俊明委員○

님 질 주시 니다, .趙成大委員

니다; .趙成大 委員 趙成大委員○

새 언 에 계 고 는 지 에 우리

지 얼마 고 계시 현재劃豫算室長

통 에게 보고 그 상황에 시는 답

변 주시고 째는 지 우리가 울시 역 단체에,

단체 지 개 가 습니다, 25 .區

그런 계 에 질 드리겠는 단체

가 지 습니다 그런 직 지도 우리 울시에5 .

단체 업 도가 늦다는 생각 고 포 산

여 는 여러 가지 사업 산 계 가지고

단체가 업 는 말 우리 역단체에,

그것 가지고 사 고 다 도 들어 보니,
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그런 에 빨리 주고 단체가 립 수

는 산 눠주어 스스 갈 수,

도 게 빨리 는 우리 울시만

도 고 는 것 늦습니다.

상수도 든지 통 든지 런 포 여 개

수 는 그런 산 고 단체에 업

주는 도가 늦다는 것 지 고 그런 에

산실 어떻게 계획 가지고 계신지 말 다,

도 빨리 는 그런 질 드립니다.

에 업 계획 보고 것;劃豫算室長 金禹奭○

고 습니다 고 는 확 것 니고.

그런 지 시 고 는 것 가운 것案

가지 보고드리 는 지 단체 그러니 지, ,

단체 과 원에 주민 환 주민 그런, , 案

도 도 사는 에 걸맞는 책

보다 체 확보 다 는 그런

고 그 다 에 는 여러 가지 지 재 운용,

건 화 그리고 미 지 목에 내실화 그런,

에 시민 삶 질 상 어떻게 확보

것 냐 는 런 에 별 채 도 다거

재 운용 만 게 고 실 게 고 는 그런 단

체에 는 보통 시에 어 티

감 고 산 감 통 재

운용 건 화 시키 도 비스 수 상시키는 러

단체에 는 가산 는

런 재 티브 도 티 도 병 강 다는,

것 니다.
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그 다 에 가지는 것 겠습니다만案

주민직 에 단체 고 회

지만 격 여 지 고 단체 산 편

주 심 시 역 단체 회에 귀 시키는 그런,

여러 가지 들 상 보고 것 고 습니다.

여 에 는 각계 가 그리고 당,

간에 충 거쳐 확 것

는 고 습니다.

그 다 에 째 질 신 시 사 런 재 단

체에 진에 에 는 가지

습니다.

단 는 도 같 단체가 원 고

화 독 통 그리고 생활 든 것 독립,

운 어 고 그런 여건 어 는 지역과 울시

같 역시 경우에,

들어 사 에 고 다 단체가15m ,

격 갖 단체가 운 고 독립 재 과

사 비스 가지고 는 경우에 건 에 는 주민,

들간에 상 수 비스 는 지역간에 균

형 런 것들 에 시가 가지고 는 사 든

지 재 는 니겠습니다만 가 많

단체에 다고 그런 에 역효과가

수도 는 다.

다시 말 드 울 고 는 가 지 사실 상,

평 화 비스 공 지 과연 실태가 그

러냐 그 지 못 많 에 그런 것 고,

어 고.



- 12 -

그런 것들 충 다 도 그러,

다 도 과연 단체가 통 상 수도 공·

과 같 역 비스 과연 단체별 공 수

겠느냐 런 들 에 거 에 는 시 역

단체 단체간에 말 울시민에게 어떻게

는 것 과연 질 비스 것 가 가지고

사 고 그 사 에 거 에

사 재 는 것 맞지 느냐

그런 것들에 는 심 그런 검 연

가 과 다 게 생각 니다.

가지만 질 겠습니다; .趙成大 委員○

지 단체에 원 지 는 시 같 것 울시에

는 원회 든지 슨 협 회니 만들어 단체에

혀 원 지 는 것 강 고 는 러

습니다.

그러 단체 과 단체에 원 는 것

체내 주민들 사가 도 어 울100% 100%

시에 만드는 직 시민 원에 여 몰 가는,

러 지 루어지고 습니다.

그런 에 는 우리 실 님 어떻게 생각

시는지 그러 단체 처 과 직 본 들리,

는 것 니냐 는 생각 니다.

그런 에 는 어떻게 생각 십니 ?

지 님께 지 시는;劃豫算室長 金禹奭 趙成大委員○

그런 사실 고민스러운 니다.

들 것 쓰 각 든지 원

회수시 그 다 에 시 그런 것 울시내에 어느,
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단체도 환 는 는 도 없습니다.

그러 과연 울시민들 리는 쓰 그러 원회

수시 없 어떻게 처리 것 고 돌 가시는 울시

민들 어 에 어떻게 실 것 냐 그런 것 역 단체

에 는 울시민 드시 시 그것

각 지역에 내 가 그 지역에 당 는 주민들

는 말 그것 결 수 는 책 주민 싫어 는

시 그 지역에 지 시민들에게 비스

그런 비스 원활 게 수 는 책만 다

얼마 복 겠습니 만 사실 그런 책 없습니다.

그 에 울시내 어 엔가는 그런 시 드시

들어가 고 들어가 고 니 당 지역주민

는 그런 갈등에 가 는 런 는 천만 울시

민 체 는 에 진 수 에 없고 진 는

과 에 여러 가지 주민 런 것들,

어 여 는 도 니고 는 니다만

충 지역주민들과 협 는 주민들에

충 보상 책 런 것들 강 후에 진 어

고 그런 에는 없지 가 고민 과,

것 같습니다.

실 에 원 폐;趙成大 委員○

충청도 산 도쪽에 고 다 그것 주

민들 거 못 습니다.

본 도 다고 지 말 는

지 에 는 혀 그런 것 고 는 언 에

에 시키는 러 어

지 느냐.
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실 님 말 울시민 에 고민스럽

다는 말 현 는 것 고민 만 어 갈

가 니다.

순 가 는 것 단체 여 여 확산시 그

것 화시키는 런 식 우리 민 는

수도 울에 수 없는 니냐 게 본 원

단 니다.

실 님께 는 도 심도 게 단

울시 시 갈 수 도 주시 니다.

원님도 많 도 주십시; .劃豫算室長 金禹奭○

님 질 고 계돼 것;李聲九 委員 趙成大委員○

어 집고 어가 고 .

어 매 신 에 신 업 보고 건에 재 에

티브 티 도에 는 고

에 산심 고 확 역 는

그 는 는 우 타 틀 지 원 수 ,

거 검 가 우리 회에 는 단 민감,

고 에 혹시 건 실 얼마 고

다 보다 튼 보고가 었 니 혹시 는 것 없느

냐 니 에 건 고 보고

는 동 같 것 는지 원체 민감 니 는,

주 겠습니다.

상 니다.

신 죠?

지 들 체 는; ,劃豫算室長 金禹奭○

는 없고 가 개 들 에 그런 원

수 든지 거 도 는 고 연 돼 .……
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당연 죠 쉽게 말 강화 니; .李聲九 委員○

고 니 연 수

고 다 보니 거 가 도 다 런 리

튼 건에 단 민감 니 는

달 는 는 거 .

가 체 확 거 는 것;劃豫算室長 金禹奭○

없습니다.

상 니다; .李聲九 委員○

님; .委員長 金成奎 盧永奭委員○

니다; .盧永奭 委員 盧永奭委員○

께 는 업 보고에도 보고 듯金禹奭 室長

지 여러 가지 진 고 계신 것 매우

게 생각 니다.

그런 우리 울시 산편 에 본 것

게 .

들어 어 공사가 동 에 억 들어가는5 1,000

것 계 산편 다가 당 상 원회

계 당지역 원 특별 가 없 심지어는 억10

책 는 도 고 .

것 원 당사 지역주민 그 지역 시

원 지 도 들어 95 2000

도 지 는 공사비가 억 도에 억1,000 98 10

다 것 산편 에 크게 못 는 것 니에 ?

가 체 내용 겠습니다;劃豫算室長 金禹奭○

만 간 억 다5 1,000 .……

가 체 여;盧永奭 委員 金室長○

마 시 도 시고 우리 지역,趙大龍 副區廳長
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.

순환도 것 도 지95 2000

억 는 공사다1,000 .

그런 어 에는 억 억 게 산 책 다100 , 80

가 도에는 억 었 것 본 원 마 결 원 니99 10

맹 억 다시 회에 습니50

다만 산실에 것 가 는 것 니냐 는 죠.

그런가 가 수처리 처리 개에 공원화 시

다고 주민들에게는 그 게 홍보 고 맨 마지막

공사는 고 다 말 에 .

지 고 느냐 그 공사는 억 드니, 1,500

시에 산 없다 그것 산편 는 울시에 는 주.

심각 원 시 산 고 고 그리고, 96

도에 등포에 맥주 공 죠OB ?

; .劃豫算室長 金禹奭○

지 공원화 죠; ?盧永奭 委員○

; .劃豫算室長 金禹奭○

그것 월 연말 고; 96 12 28 3盧永奭 委員○

계 지 어 억 지값 만. 1,142 1 7,000

평 .

그 지역 도시계획시 니 에 공특 에

매 니고 그 게 신 게도 수 었다는 것 니다.

런 울시 울시가 고 는 채가 지

철 채지만 지 원 그 당시는6 4

억 게 는 억 는 매 것8,000 , 5 1,000

것 지만 시 산집 에 다.趙淳 長

것 주 큰 다는 죠.
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그 생각 어 지 가 지 것? 96 12

월 에 연말 지 간에 계 거28 31 3

.

그것 그 가 체 사;劃豫算室長 金禹奭○

에 .……

우리 시지만 도 산실;盧永奭 委員 金室長○

계시는 동 에 회 원 든지 심지어는 청 에

지 지 가 꾸 활 화 고 어 가는 마당 니

거 가 어 운 지만 그런 엉뚱 울시 산

집 는 계획 는 는 거죠?

; .劃豫算室長 金禹奭○

그리고 현재 각 량공사 많 특 지; ,盧永奭 委員○

상 동 월드컵경 계 산 건 계획2

여러 가지가 습니다.

그러 연차 미집 는 계획 우

는 새 게 어 미에 는 충동 ,

어 계획 시 다 것 주민들에게 천만 울시1

민에게 주 크게 실망시키는 그런 사업 니에 .

가 당 드리고 싶 말 우리 계신 동, 金禹奭 室長

만 도 거 다수 시민 것 게 수 에 없

는 당 게 산 편 고 집 주 당 드

리는 겁니다.

겠습니다; , .劃豫算室長 金禹奭○

상 니다; .盧永奭 委員○

님 수고 습니다; .委員長 金成奎 盧永奭委員○

가 가지만 여 볼게 지 상 사 용역.

지 현재 시 습니 ?
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에; .劃豫算室長 金禹奭○ ……

월 월 지 개월간; 2 11 10 .委員長 金成奎○ ……

게 에 용역 실시 는;劃豫算室長 金禹奭○

사업 겠습니다.

그러니 지 현재 실시 고 느냐고; .委員長 金成奎○

직 주 는지 여 는 가 직;劃豫算室長 金禹奭○

확 못 습니다.

그러시 가사 건 지; ?委員長 金成奎○

지 들 가사 가 만; 1劃豫算室長 金禹奭○

건 니다2,396 .

그 료 량 상당 많죠; ?委員長 金成奎○

그 습니다; .劃豫算室長 金禹奭○

얼마 도 니; ?委員長 金成奎○

타 탄 트럭; .劃豫算室長 金禹奭○ ……

겠습니다; , .委員長 金成奎○

질 실 원님 계십니 ?

없습니다 는( )委員「 」

질 실 원님 계시므 상 질 답변

마 겠습니다.

원 여러 그리고 계공 원 여러, ,劃豫算室長

수고 많 습니다 집 에 는 우리 원님들.

여러 들 심도 게 검 여 시 운 에 극

여 주시 당 드립니다.

상 업 보고 마 겠습니다.劃豫算室

원님들 상 원회 고 병 회 진

다 보니 신 원님도 많 계시고 시간도 고

그 회 업 보고 어 겠습니다.行政管理局
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그러 님 공 원들께 는劃豫算室長 劃管理室

퇴 여 주십시 시간 계상 시 도 겠습니다. .

2. 行政管理局所管業務報告 件

(16 41 )時 分

돈 여 주시 니다 그러; .委員長 金成奎○

어 업 보고 도 겠습니다.行政管理局

사 상 니2 行政管理局所管 業務報告 件

다.

( 3 )議事棒 打

에 지 과 여 진 고 는行政管理局

주 사업에 업 보고 듣도 겠습니다.

업 보고 여 주시 니行政管理局長

다.

십니 월; , 1 15行政管理局長 金建鎭○

새 에 보 니다.行政管理局長 金建鎭

경 는 님 그리고,金成奎 委員長 地方自治發展特別委員

님 여러 상 어 운 여건 에 도 우리 시,委員

과 지역주민 복지 진 쓰시는 원님들 고

에 감사 말 드립니다.

직원들 원님들 각별 신 지行政管理局

도 격 에 어 업 차질 없 진 고 열심

겠습니다 에도 변 없는 지도.

주시 니다.

업 보고에 과 간 들行政管理局

개 리겠습니다.



- 20 -

( : , ,幹部紹介 總務課長 徐澈模 自治行政課長 崔伉燾 計課

, , ,長 申燕姬 稅務行政課長 徐康錫 稅務運營課長 李成善 財産

)管理課長 李圭燮

지 직원 특별 계 참 지 못人事行政課長

습니다.

어 드린 에 지 에

업 보고 리도 겠습니다.行政管理局所管

......................................................................

( )報告

行政管理局 業務報告

에 실( )

......................................................................

상 지 업 보고行政管理局所管

마 겠습니다.

감사 니다.

수고 습니다; .委員長 金成奎 行政管理局長○

어 업 보고에 원님들 질 行政管理局長

답변 겠습니다 원님들께 주신다. 劃豫算

업 보고 같 답식 진 고 는室

가 없 십니 ?

없습니다 는( )委員「 」

가 없 므 답식 진 겠습니다.

비 계공 원 원님들 질 에行政管理局長

실 답변과 충실 료 여 주시 니

다 그러 업 보고에 질 실 원님 질 여 주시.

니다.

님 질 주십시, .金俊明委員
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니다; .金俊明 委員 金俊明委員○

본 원 주민 비스 능에 만

가지 어보겠습니다.

각 에 지 운 고 는 직 지는,

비단계 고 활 화가 지 상황 죠?

; .行政管理局長 金建鎭○

운 에 어 든가 각 동; ,金俊明 委員○

운 원회 도 가 지 가

지 답변 짧게 주십시 .

에 보고드린 동 능 환;行政管理局長 金建鎭○

에 주민 만드는 것 단계에 가지

타 것 사실 니다.

우 지 신 주민들 갑 동사 에 든

보다가 청 업 가 에 편사 런

것 겠고 운 원회 에 어 동에 는 상,

당 도 었고 돼 시에 는,

활 화 는 운 원회

주민들 에 격 는 들 엄 사

수 는 들 그 게 도 지 여러 내리고 도

시킨 습니다.

그 것 시 시 에 가

지 시 가 시

생 그 그 시키도 그 게 겠습니다.

습니; ?金俊明 委員○

없습니다; .行政管理局長 金建鎭○

본 원 에는 과 에 가;金俊明 委員○

다고 니다 원 시 원 들어가는. , ,
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원 원 들어가 죠?

그 습니다; , .行政管理局長 金建鎭○

운 원에 어 는 주 단체들 단체; ,金俊明 委員○

는 그 지역 어 지 그러 거 에 가 는 것 직,

능 변단체 형 돼 고 주 지, 洞

는 어 그런 개 목 가지고 는 들 지

거 들어 어 .

가 말 드리고 는 것 운 원회 고,

지역 가 활 화 그 지역 수 는 어

망 고 어 식과 여러 가지 주 에 그 도 찬

는 들 주 돼 니다.

그러 어 형태 살 신 들 체

루어 고 단체들도 단체 들어가 에 상

없습니다 어 틀에 우리가 지. ,

활 화 고 는 것 큰 틀 다시 짜가지고 그

말 지역감 든 우리 울시가 수 는 그

런 어 것들 루어 는 지 운

원회 체가 그 니다.

운 원 어 느냐 그러 어지지 습니다.

다 그런 들 형 돼 에 어지지도 고 어

개 우리 마 드가 없어, .

지 보화시 니다 그 말 컴퓨21 . PC ,

계 보화 달릴 수 는 그런 새 운 들 가 만

가 는 겁니다.

실 같 것 그 에 가.

느냐 들어 말 드리는 겁니다 드신 들, . ,

보화시 가지 못 활용 못 에. PC .
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그러 운 도 마찬가지 니다.

어 새 운 개혁 마 드 갖고 갈 수21

는 새 운 시 가 는 것 니다.

그 거 에 가 말만 어진 것 같

새 운 미지 시 원들도 원 들어갈 수 도

그것 강 주시고 .

째는 지 비스 취업 보 여가 용 여, ,

러 가지 우리 동에 활용 수 도 지 만드는 것 닙

니 그 본 원 그 가지만 지 다?

에는 맞 들 많습니다.

에 우리 공 원들 근 고 퇴근 후에 맞

들 여가시간 어 .

그 시간 맞 가 돈 는 시간 에

가 사용 수 도 보 취업 같 것 거PC ,

에 보 고 활용 수 는 그런 시간 용

어 냐?

그 보고 에도 지만 여태;行政管理局長 金建鎭○

지 과시간에만 에 지 님 지 신金俊明委員

맞 든지 낮에 시간 없는 사 들 는

과후에도 개 활용 수 도 그 게

습니다.

그리고 마지막 각 동 에 주 역;金俊明 委員○

활 화보다는 규 에 맞지 는 가 든

가 척사 회 같 회 같 경우에도 실 시에

경비가 가지만 그 에도 같 경우가

에 그런 것들도 에 같 경우는 개 동 지6

만 개 동 체에 도 그런 들 리 동 사가 체6
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가 니고 사 들 것 에 거 에

도 우리가 홍보 고 많 것 고

는 생각 니다.

겠습니다; , .行政管理局長 金建鎭○

상 니다; .金俊明 委員○

님 질 십시; .委員長 金成奎 盧永奭委員○

니다; .盧永奭 委員 盧永奭委員○

지 우리 지 주민 활 화金俊明委員

에 겠습니다.

업 보고 누가 어 ?

내용 원 에 도 가 간다 지.

월 지 능 환 능 환 다는 것 업3 ,

것도 그 지만 동사 마다 리어 다시 고

죠?

그 습니다; , .行政管理局長 金建鎭○

돈 얼마 들어가는 것 니 동사; ?盧永奭 委員○

당 얼마 들어가는 게 것 니에 ?

평균 억 도 들어가고 습니다; 1 .行政管理局長 金建鎭○

그러 여 에 월 동; 3盧永奭 委員○

사 우수 에는 티브 여 고 진

에는 감사 뢰 고 운 비 지원 보 다고 어

는 것 다 료도 상태에 런 것 지

는 것 슨 ?

것 당 에 월 지 료; 11行政管理局長 金建鎭○

도 고 울시에 각 청에 협 고

청에 그 게 진 는 원님 지 신 계획

고 꾸 지연 고 습니다.
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그 가 동당 만원 시 비 지원 는6,000

각 에 는 그것 니 비 보태 억1

도 들여 지 시 개수 고 습니다.

그런 월 지는 가 집계 는 거 다 료가2

고 다만 고 강 가 직 습니다, , .

그 개 는 어차 늦어질 것 같고2 .

지 들 거 비가 돼 가는 것 돼

는 에는 가 산 지원

는 것 검 겠다 그런 말 고 .

그런 말 에 지 어느 에는 개 동에; 1盧永奭 委員○

억 도 들어가는 동 는가 산1 ,

충당 만원 고 가 여지는 산 들5,000

고 다 런 말 시는 거죠?

평균 다 쳐 억 도 들어가; 1行政管理局長 金建鎭○

고 습니다 시에 만원 개 동에. 6,000 1

주었고 .……

얼마; ?盧永奭 委員○

만원; 6,000 .行政管理局長 金建鎭○

만원 러스 얼마 는 것; 6,000盧永奭 委員○

어 지 경쟁 만원 억 만원6,000 1 , 2,000 ,

만원 것 가변 다 못 는 것 니에3,000 , ?

원님 슨 말 지 겠는 그런;行政管理局長 金建鎭○

니고 사실 에 호화 게 처 에 시

도 는 습니다.

그것 들 는 그 주민 는

것 동 능 환 는 여 공간 가지고 주민들 활

용 도 드리는 것 .……
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동 능 환 는 가 지 어 운 경 에;盧永奭 委員○

지 단체 동에 많 없다 감

원 다 보니 그런 에 동 능 환 고 동 능

환 에는 주민들 복지 복지 그 생활

보 런 여러 가지 다 주민 그 주민,

닙니 ?

그런 어떻게 거 에 들어가는 돈 각 청마다 다 다,

것 못 것 니냐 는 죠.

원님 게 주시 겠습니;行政管理局長 金建鎭○

다.

동청사가 개 동에 습니다만 수 상 청사가522 20

청사들 니다.

그 사실 도 여 지 청,

에 었습니다만 돈 꾸 들어갑니다.

그 그런 것 주 는 것 어 동 억2

도 들어가는 동 고 어 동 만원 가지고6,000

는 동도 고 그 습니다.

그러니 얼마다 는 것 가

어 습니다.

그런 울시에 각 청에다 동 능 환;盧永奭 委員○

주민 고 엇 어떻게

어 지 지 말 신 건 에는20

억 억 들어간다 그것 엇 못돼도 못 것2 , 3

니에 취지 거리가 지 느냐 는 죠. .

그것 어느 가 에 내 들 에게 러 간편복

어 는 그 가 막 사 내는 그것 못 것

니에 그것과 같 거죠. .
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그것 가 과;行政管理局長 金建鎭○

고 호화스럽게 는 사 가 없도 겠습니다.

그것 그 게 주시고; .盧永奭 委員○

그리고 운 에 그 다 운 산 것.

도 가 는 거 운 산 것.

지 말 지 운 산 니 운

는 것 니에 .

그런 산 는 는 못 돼도 참 못 것

같 그 는 것 지도 가 죠.

원 그 산 에다 지시 지

산 없다 것 결 다는? .

것 슨 동 능 환 고 운 산 는 것,

여 에다 어떻게 시 수 느냐 는 .

그것 게 주시 겠습;行政管理局長 金建鎭○

니다.

원 는 것 강사도 주민들 에 사 는

들 료 처 에 시 는 그 게 보니 강사

질 어지고 사실 본 취지에 걸맞지 게 질

에 비용 들여 강사도 시고 그 지

역에 사는 들 에 수도 계시고 고등·

생님도 계시고 런 심 는 훌 들 많

시 에 비용 들여 도 그 게 가

고 습니다.

그러다 보니 각 동마다 충 강사료 드리지 못

에 그런 가 생겼다는 것 말 드리 고 것

니다.

그러 당 주민 운;盧永奭 委員○
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건 간 니냐는 산 없어 그. ,

지 우리 지 듯 주민 원회, 金俊明委員

것 그 다 죠 주민 원회 고. 金俊明委員

능 사 원 지만 그것 참 어 운

고 산 없다는 는 어 거 어 운 사업 니 신경,

쓰 주십시 .

상 니다.

겠습니다; , .行政管理局長 金建鎭○

그리고 거 여 가지 운 시간; .委員長 金成奎○

것도 상당 ?

그 그것 고 과;行政管理局長 金建鎭○

후도 계 도 습니다.

다 님; , .委員長 金成奎 趙成大委員○

니다; .趙成大 委員 趙成大委員○

지 동료 원들 질 습니다만 그 그 에

개 동 그냥 고 각 별 시키지522

말고 그 어느 도 체 게 수는 없

겠지만 그 단 도 가지고 개7, 80%

마 단체에 달 지 그냥 시 비

억 들 다고 그러 여 억원 는 돈 가1 500

는 고 어 리 그냥 도 여

그 주지 고 가 고 마 원님

들도 개 에 개 지 시는 능5 7, 8洞 洞

는 우 는 만들 보다 만들어,

고 수 는 지 겠느냐 생각

듭니다.

그 어느 도 시에 는 그 만들어 거 에
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가 가 동마다 운 수 는 도

것 지 겠느냐 런 생각 듭니다 거 에.

님께 는 어떻게 생각 시는지 .……

에 동 개 에 개; 1行政管理局長 金建鎭 區○

시 운 습니다 그 님 지 신.洞 趙委員

그 운 는 여러 가지 습니다.

그 각 에 는 그區

십 개 만들었어 동마다 다 다 에 어 동에.

는 에어 빅 고싶다 어 동에 는 컴퓨 고

싶다 그게 맞 수 없는 게 사실

에 형별 가지고 여러 가지 그 만들어 각 동

에 우리 동 어 것 것 지 주민 원회 고 협

그 공사도 는 겁니다 그 런 는.

시 것 게 고 습니다.

컴퓨 계는 도 에 돌 다 보니;趙成大 委員 洞○

에 컴퓨 수 도 그 게 꾸미고洞

는 것 습니다.

그 가 지 말 드리는 것 어느 주,

사업 들어 가 주 들 지역주민들 컴퓨,

에 숙 수 도 수 도,

주 그 만들어 주는 게 것 같습니다.

겠습니다; , .行政管理局長 金建鎭○

상 니다; .趙成大 委員○

님; , .委員長 金成奎 李聲九委員○

수고많습니다; .李聲九 委員○

경찰 지 지 에 가 획 환,

통 께 곧 실 것 같 는 어떻게,
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꾸 연 고 는 그 건에 얼마 는지 고,

그런 수 에 는 도 니고 수 는行政管理局長

니지만 통 에 마 리 수 는 지,

는 꾸 리니 답답 는 니다.

는 주 .

상 니다.

지 말 신 경찰 지;行政管理局長 金建鎭○

다는 원 고 고 그 업 직 에,

획 리실 직 도에 검 는 것 듣고 습니다 그.

는 지 어 지 진 고 는지 는 는 없습

니다.

가 가지 여 볼게; .委員長 金成奎○

지 담 비 고 목 환 에 어 수

간 견도 고 지 현재도 지 회에 상, 16

돼 죠?

직 돼 습니다; .行政管理局長 金建鎭○

그런 것 상당 고 습니;委員長 金成奎○

다만 그러니 담 비 보다는

습니다 억 가 그게 상 개. 1,200

가 에 많 효과 보고 거든 .區

그 보 에 많 혜택 보고 는 당

민들 상당 고 는 것 고 습니區

다.

그 우리 시에 그 민들 상 어

득 시킬 수 는 그런 슨 든지 어 공청회

같 것 게 그것 어 지 우리 울시민

사 민 사 보 에 시 원 사,
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보고 주신 울시 체 균형 것

시키고 그런 재 그런 식 환시킬 수 는

그런 복 계획 같 것 십니 ?

그런 계획 직 없습니다 그리고; .行政管理局長 金建鎭○

가 지 직 시에 주민들 상 득 그런

계획 없고 .

원 님 시지만 청 들 고

에 원 는 원 고 는 것 고 .……

그러니 그것 회에;委員長 金成奎○

는 고 시에 그런 도 볼

다고 생각 거든 .

겠습니다; , .行政管理局長 金建鎭○

참고 주시 니다; .委員長 金成奎○

질 실 원님 계십니 ?

없습니다 는( )委員「 」

님 시간 답변 수고 습니다, .行政管理局長

질 실 원님 계시므 질 답변 마

겠습니다.

원 여러 그리고 계공 원 여러, ,行政管理局長

수고 많 습니다 집 에 는 원님들 여러.

들 심도 게 검 여 시 운 에 극 여 주

시 당 드립니다.

상 늘 회 마 겠습니다.

산회 포 니다.

( 3 )議事棒 打

(17 13 )時 分 散
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金成奎 金俊明 盧永奭 吳世根

趙成大 李聲九

專門委員○

林領

出席公務員○

劃豫算室長 金禹奭

行政管理局長 金建鎭




